

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 03.03.2021 Aufklärung über akute und anhaltende Mängel in der Schul-IT

Dem Stadtrat wird von den betroffenen Referaten RIT und RBS dargestellt:

- aus welchen Gründen von Seiten der Referate die seit langem bekannten Mängel in der Schul-IT andauernd ignoriert bzw. beschönigt werden und nicht alles daran gesetzt wird, diese schnellstens zu beheben.
- warum die Referate nicht frühzeitig Alarm geschlagen haben bei den ersten Anzeichen der Überforderung der zuständigen LHM-S.
- wie sie gedenken, diese passive Haltung aufzubrechen und für schnellere und bessere Koordination und Arbeitsabläufe zu sorgen.
- Zu den Zeitungsberichten über eine dilettantische Microsoft Teams Umsetzung der LHM-S wird Stellung genommen und die Gründe dafür offengelegt.

Begründung der Dringlichkeit:

In der Corona-Pandemie zählt die Betreuung und Beschulung unserer Kinder zu den wichtigsten und gleichzeitig schwierigsten Herausforderungen.

Die Zustände in den städtischen Bildungseinrichtungen sind nach circa drei Jahren LHM-S noch völlig unbefriedigend und dass, obwohl bereits Hunderte Millionen Euro investiert wurden. Gerade in der aktuellen Lage der Schulschließungen ist diese Situation für Schüler, Eltern und Lehrer völlig untragbar.

Unsere Fraktion hat das Thema mit Anfragen und Anträgen, auch zur dringlichen Behandlung, in den letzten Monaten immer wieder auf die Tagesordnung gesetzt. Von Seiten der Referate und auch des Oberbürgermeisters wurde immer nur abgewiegelt und beschönigt, aber kaum etwas unternommen um Verbesserungen zu erzielen.

Eine Besserung ist hier dringend geboten. Diese kann nur in die Wege geleitet werden, wenn aktuelle Missstände vollständig offengelegt werden, so dass der Stadtrat eine Entscheidungsgrundlage hat, in welcher Form die Schul-IT weitergeführt werden soll. Um weiteren Schaden von der Stadt und ihren Schulen abzuwenden, muss hier schnellstens gehandelt werden.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl